



e* DELEGACIÓ
D'ESPORTS

INFORMACIÓN PARA COMISIONES Y AGRUPACIONES SOBRE EL I CAMPEONATO FEMENINO DE PILOTA VALENCIANA DE JCF

Desde la Coordinación de Pilota de la Delegación de Deportes de JCF, queremos informaros de una nueva iniciativa en el ámbito de la igualdad en el deporte, como es la creación, por primera vez, de un campeonato exclusivamente femenino de Pilota Valenciana.

Actualmente hay tan sólo dos comisiones con equipos de la comisión mayor, compuestos por jugadoras, y que están integrados en el campeonato compitiendo con equipos masculinos. Para poder equilibrar los niveles de juego y que resulte más competitivo para todas las partes, se ha pensado organizar este campeonato, contando también con la colaboración de la Federación de Pilota Valenciana (FEDPIVAL).

Desde JCF nos consta que hay interés en crear nuevos equipos femeninos, pero debido a las normas establecidas, no terminan de formarse. La norma obliga a que un equipo sólo puede estar constituido por jugadores o jugadoras de la misma comisión, siendo un mínimo de 3 y un máximo de 6 participantes.

Desde la Delegación de Deportes, y con vuestra colaboración, hemos decidido modificar esta norma para facilitar la incorporación de equipos femeninos. Así pues, se podrán formar equipos de la forma habitual (con jugadoras de la misma comisión), y también equipos, juntando jugadoras de distintas comisiones, siempre de la misma agrupación.

Este cambio supondrá también la modificación de otros aspectos, como por ejemplo los premios a entregar (que no podrán ser para la comisión), así como la inscripción, que será individual y costará 15€ por jugadora (frente a los actuales 70€ por equipo, aunque si se organiza el campeonato se reducirá a 50€ por cada equipo femenino con jugadoras de la misma comisión).

Dependiendo del número de equipos que se consigan formar, se hará un calendario de partidas a ida y vuelta, en el campeonato de liga, y partidas eliminatorias en el caso del Fallera Mayor. Y también, como medida excepcional, se permitirá a los equipos un número mayor de aplazamientos, debido a que el campeonato será probablemente de duración inferior, comenzando a primeros de septiembre de 2025.

Rogamos que toda esta información sea difundida a la mayor brevedad posible por las vías a vuestro alcance. Cualquier duda podéis contactar con nosotros en el correo deportes@fallas.com y en las oficinas de la Delegación.

Muchas gracias por vuestra colaboración

Coordinación de Pilota Valenciana

Delegación de Deportes JCF